



平成28年度中学部1年校外学習

6月14日(火)、中学部第1学年全員で那須高原南ヶ丘牧場に行きました。那須の雄大な自然の中での体験活動を通して動植物などの自然に興味をもつことや、公共でのきまりやマナーを守って友達と仲良く活動できることを目的とし、さらに、この日の体験が、将来の豊かな生活につながってほしいという願いを込めて実施しました。

アイスクリーム作り体験

南ヶ丘牧場では、日本全国に200頭しかいない貴重なガンジー牛の牛乳を使った手作りアイスクリーム作り体験ができます。自分で卵を割り、材料をかき混ぜて作ったアイスクリームの味は、「他のどのアイスクリームよりも美味しい。」と、大満足でした。



動物ふれあい広場

動物ふれあい広場では、たくさんの山羊や羊がお出迎え。近寄ってくる山羊や羊に「キャー、キャー。」と黄色い歓声をあげて逃げ回ったり、自分から近寄って羊の背中に触れ、「毛がフワフワだね。」と感触を確かめていました。とても良い学習の機会になりました。



てるてる坊主が威力を発揮！！

校外学習の前日、3年生がてるてる坊主の「まつ毛てる男」を1年生の教室に持ってきてくれました。このてるてる坊主は、3年生の修学旅行、2年生の宿泊学習を晴れに導いた強力な助っ人です。校外学習当日は、梅雨入りしたにもかかわらず前日の雨が見事に上がりました。

